

The Excellent Food Race oder per aspera ad astra



Es fehlen die passenden Worte für die 3. Freitagsregatta! Ist die Freitagsregatta eine Entschuldigung, um abends toll essen zu gehen?



Oder war es die Wettfahrtleitung mit Willi als standhaftem Fahnenmast trotz Regenschauer und Maxens Mut zur dritten Wettfahrt, obwohl sich die Regenbö näherte? Super auch, dass sie nicht zögerte, auch bei Schwachwind und Nieseln zu starten.

Jedenfalls war es die erste Regatta seit 5 Jahren, in der die Crew des „Faulpelz“ nass wurde. Das Boot hat es verziehen, weil es am nächsten Tag trocken gesegelt wurde. Und die Crew? Der Held der Bergwacht als „Schwertgast“ war natürlich ausgerüstet und wetterfest und der Skipper einigemaßen.

Die Wettfahrten waren bemerkenswert. Einmal wegen der Bilder, die sich boten, wenn die Wolken wieder aufrissen und zum anderen wegen der Boote, die sich da miteinander



maßen. Zwei jugendliche Meerjungfrauen an der Pinne der beiden riesigen 5.5er, zwei Tochter/Vater-Crews auf Tempest und 49erFX, die eine immer vorne weg, die andere einfach mittendurch – auch mal unter Wasser. Tapfere Laserinnen und Laser und eine noch tapferere Platte, die jeweils zwei Runden durchfuhr und sich nicht wie der „Faulpelz“ - zum Namen passend - mit einer Runde begnügte, deren Zeit dann verdoppelt wurde. Ja und von over the ocean Tempest USA 1197 mit Meg, die das erste Mal dabei war. Die Ergebnisse findet Ihr unter https://www.seebrucker-regatta-verein.de/downloads/ergebnislisten2025/Freitagsregatta_gesamt_2025.pdf



Jetzt aber zum Abend: Nachdem alle wieder trocken waren und das erste Getränk intus hatten, lüftete Dieter die Deckel der geheimnisvollen Behälter an der Theke. Was für ein Anblick! Er hat mir die Namen der Gerichte feierlich genannt, aber nicht mit dem Siebgedächtnis älterer Herren gerechnet – also müssen die Bilder sprechen! Jedenfalls hat's allen saugut geschmeckt und trotz mehrfacher Nachschläge ist noch was übriggeblieben. Dieter, Du hast es hoffentlich für weitere Events eingefroren!



Wie schön, dass es noch einige Freitagregatten geben wird und wir freuen uns schon alle drauf – ein Highlight der SRV-Saison. Wer noch nicht dabei war: Das müsst Ihr erleben!

Max, vielen Dank für die schönen Bilder!